

VALEUR DU RENDEMENT ET DES EXPORTATIONS DES PÊCHERIES DU CANADA, 1868-1891.

ANNÉE.	Valeur totale du produit des pêcheries dans la Puissance du Canada.	Valeur des exportations.
	\$	\$
1868.		3,357,510
1869.	4,376,526	3,242,710
1870.	6,577,391	3,608,549
1871.	7,573,199	3,994,275
1872.	9,570,116	4,386,214
1873.	10,754,997	4,779,277
1874.	11,681,886	5,292,368
1875.	10,350,385	5,380,527
1876.	11,147,590	5,500,989
1877.	12,029,957	5,874,360
1878.	13,215,678	6,853,975
1879.	13,529,254	6,928,871
1880.	14,499,979	6,579,656
1881.	15,817,162	6,867,715
1882.	16,824,092	7,682,079
1883.	16,958,192	8,809,118
1884.	17,766,404	8,591,654
1885.	17,722,973	7,960,001
1886.	18,679,288	6,343,388
1887.	18,386,103	6,875,810
1888.	17,418,510	7,793,183
1889.	17,655,256	7,212,208
1890.	17,714,902	8,461,906
1891.	18,978,078	9,715,401
Total.	319,227,918	152,581,744

Le produit des pêcheries de 1891 a été plus de quatre fois plus élevé que celui de 1869, mais les exportations n'ont guère été de plus de trois fois la valeur de celles de 1868, ce qui indique qu'une plus grande quantité est proportionnellement consommée dans le pays. Ceci est probablement dû aux meilleures facilités de transport et à la grande augmentation du commerce interprovincial. La proportion des exportations à la valeur totale, pour 1869—a été de 77 pour 100, et pour 1891, de 51 pour 100.

Consommation du poisson par les Sauvages.

571. En outre de ce que nous venons de dire, de grandes quantités de poissons sont consommées chaque année par les Sauvages, particulièrement dans le Nord-Ouest et la Colombie anglaise dont on ne peut savoir le montant. De 1879 à 1891, la valeur du poisson consommé par les Sauvages dans la Colombie anglaise a été estimée à \$50,000,000.

Produits des pêcheries par province depuis 1869-1891.

572. Le tableau suivant donne la valeur du produit des pêcheries par province depuis 1869. Durant cette période, la province de la Nouvelle-Ecosse a produit 47 pour 100 ou près de la moitié du rendement total; le Nouveau-Brunswick, 19 pour 100, et Québec 14 pour 100. Les trois provinces ont produit 80 pour 100 du total. Les pêcheries de la Colombie anglaise sont encore à l'état d'enfance. Cette province, cependant, possède les plus grands avantages de déve-